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Begründung/Bericht:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

in der Pressemitteilung vom 05.07.22 haben Sie alle angehalten Energie zu sparen, wo es möglich ist. 
Die Stadt Augsburg hat hier auch schon einige Möglichkeiten aufgezeigt. Wir sprechen über weniger 
Heizung im Winter, aber die Kühlung im Sommer wird hier nicht angesprochen. Die Kühlung im Sommer 
kostet mindestens so viel Energie wie die Heizung im Winter.

Wir bitten hierzu um Beantwortung folgender Fragen: 

-          Wie sieht es bei den städtischen Gebäuden bzw. Anmietungen der Stadt mit der Nutzung von 
Klimaanlagen und Ventilatoren aus? 

-          Werden die Klimaanlagen/Ventilatoren, die nicht dringend benötigt werden (hier ausgenommen sind 
natürlich Serverräume, etc.), aus Gründen der Energieeinsparung ab sofort auch abgeschaltet? 

-          Ein weiterer wichtiger Punkt ist die Weihnachtsbeleuchtung in der Stadt. Welche Einsparungen sind hier 
von Seiten der Stadt geplant?
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